

Sitzung 2017-05-24

Protokoll
Datum=24.05.2017
Zeit=18:00 - 19:26
Protokollant= Claas
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Tobias H., Julius, Jannik, Nadja, Benjamin, Jan M., Christian A., Jonas K., Fabian D., Stefanie, Aron H., Jana, Johannes L., Kevin, Heiko, Claas, Daniel, Isabel, Mark, Chris

Post

- keine physische Post

Emails

- Einladung zur Informationsveranstaltung für Englischsprachige Masterstudiengänge
- Claas geht hin
- Get In IT-Anfrage
- Anfrage wegen eines Besuchs einer Schulklasse
- Nadja wird sich darum kümmern
- Anfrage wegen einer LaTeX-Vorlage im TU-Design
- Wir nutzen die inoffizielle Vorlage sehr viel.
- Claas schreibt eine Antwort.

Mitteilungen

- Während des Schlossgrabenfestes werden die Eingänge am E-Pool und zum Herrngarten zeitweise geschlossen.
- Das Tor vom Parkplatz beim Hochschulgruppenhaus in den Park wird auch geschlossen bleiben.
- Ab 20:00 Uhr wird der Bauzaun vor dem Herrngarteneingang geschlossen.
- Um 19:00 Uhr heute (24.05.2017) startet die Fachschaftentour. Julius wird da sein.
- Die FSK sucht Senatsvertreter*innen.
- Interessierte können sich an die aktuellen Vertreter wenden.

- Die Ophasen-Leitung für die kommende Winter-Ophase sucht noch:
- Organisator*innen für Teilbereiche
- Interessierte für die Leitung der Master-Ophase
- Bei Interesse kann man sich bei ophase-leitung@ melden
- Zwischen den Sofas gibt es nun einen zweiten Switch in das FS-Netz.
- Bitte räumt eure Kabel nach Nutzung wieder weg.
- Bitte nutzt das Netz verantwortungsbewusst.

Termine

- 31.05. FSK
- 07.06. TU Meet & Move
- 08.06. LuSt-Sitzung
- 18.06. Deadline für QSL-Anträge für das kommende Wintersemester

Rückblick

.

Unterausschüsse & Gremien

Feedback

- Feedback hat neue Mitglieder aufgenommen.
- Dies sind Jonas H., Fabian D., Björn und Frederik.
- Die Fragebögen werden dieses Semester überarbeitet. Bitte schreibt euer Feedback zu den Feedback-Bögen an feedback@.

FBR

- Die FBR-Mitglieder haben einen schnellen Überblick über den FBR gegeben.
- Da der offizielle Bericht nicht wie abgesprochen angekündigt wurde, wird nächste Woche der volle Bericht folgen.

LuSt

- Das Gespräch zwischen Studiendekan Goesele und Prof. Otto bzgl. des Moduls Aussagen- und Prädikatenlogik "müsste" mittlerweile stattgefunden haben.
- Betreuung und Bewertung von Abschlussarbeiten

- Im LuSt wurde darüber diskutiert, wie die Bewertung von Abschlussarbeiten aussehen sollte - vor allem hinsichtlich der Betreuung und der Arbeitsweise der Schreibenden. Damit einher geht auch die Frage, wie stark eine *Betreuerin* dem*der Schreibenden unter die Arme greifen darf, wenn ein solches "Eingreifen" nicht in der Bewertung berücksichtigt wird.
- Der Ausschuss kam zu keinem konkreten Ergebnis, sondern befand, dass die einzelnen Statusgruppen nochmal intern diskutieren sollten und (nach der Professorenklausur) die Ergebnisse im LuSt zusammengetragen werden.
- Wir werden also am besten noch vor dem LuSt im July eine solche Diskussion führen, die über fs@ angekündigt wird und das Thema auch auf der KIF ansprechen.

Aufgaben

- Bitte nehmt eure Tickets an und erledigt sie auch.

TOPs

Neue studentische QSL-Mitglieder

- Die momentanen studentischen Mitglieder der QSL-Kommission werden zu großen Teilen im kommenden Semester nicht wieder für dieses Amt bereit stehen.
- Einige Vertreter*innen haben bereits angemeldet, auch nicht kandidieren zu wollen.
- Um einen besseren Wissenstransfer zu ermöglichen, wird vorgeschlagen, jetzt schon neue Vertreter durch den FBR benennen zu lassen, damit diese bereits jetzt eingearbeitet werden können.
- Die Besetzung geschieht durch die FBR-Mitglieder.
- Die komplette Besetzung sollte trotzdem in der nächsten Legislatur wie gehabt besprochen werden, um nicht in die Geschäfte des kommenden FBRs einzugreifen.
- Interessent*innen können sich gerne bei den aktuellen studentischen Kommissionsmitgliedern melden.

“

Sonstiges

Neues FS-Plakat (Benjamin)

- Das Plakat "Was macht die Fachschaft Informatik" ist stark veraltet.
- Der Text für die Buchaktion ist inzwischen falsch.
- Das Plakat hängt an zwei Orten: LZI und Bistro Athene
- Wir sollten Wert darauf legen, dass alle Informationen auch Englisch zugänglich sind (z.B. durch einen QR-Code)
- Es wird angemerkt, dass das Plakat momentan sehr viel Text enthält und schöner lesbar werden sollte.
- Stefanie schaut es sich einmal an.

FS-Account

- Stefanie möchte die UE von Nadja übernehmen.

Beschluss		
Wir beschließen, dass Stefanie Blümer einen FS Account erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	0

Revision #1

Created 17 October 2019 16:09:12 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen